



Éxito de participación en la 1ª convivencia de Todos por Sanlúcar En la jornada del pasado sábado, día 9 de abril, Todos por Sanlúcar (TPS) llevó a cabo su 1ª convivencia, celebrada en el Pinar de Monte Algaida a la que acudieron militantes, simpatizantes y amigos de la formación independiente sanluqueña. La jornada dio comienzo a las 12 del mediodía y se prolongó pasadas las siete de la tarde, desarrollándose en un clima agradable, relajado y donde imperó el espíritu de unidad y disfrute de un entorno maravilloso entre pinos y diferente tipos de plantas y árboles.

La comida campestre consistió en la degustación de productos ecológicos y platos muy sanluqueños como es el ajo, el arroz a la marinera, el picadillo, tortillas de patatas..., y donde no pudo faltar la manzanilla de Sanlúcar.

La respuesta de los militantes fue absoluta, pues hubo momentos durante el día en que acercaba a las 80 personas, y las ausencias de los demás miembros del partido se debieron a diferentes circunstancias ajenas a la voluntad de éstos.

En definitiva, un día de convivencia y de relax para reponer fuerzas ante el tramo final de la campaña electoral que conducirá a TPS hasta las elecciones del próximo 22 de mayo, donde la formación política que encabeza Berenguela Rodríguez, aspira a obtener un buen resultado que le otorgue la representación municipal suficiente para ser clave en el nuevo Gobierno de la ciudad.

Los militantes, simpatizantes y amigos de TPS continuarán en el futuro organizando este tipo de actividades, que sirven para aunar aún más los vínculos del partido y de las personas que lo integran.